

México: alcalde es asesinado a ocho días de que otro jefe municipal fuera decapitado

Un alcalde mexicano fue asesinado a sólo ocho días de que el cadáver de Alejandro Arcos Catalán, otro presidente municipal, apareciera decapitado en el país.

Se trata de Román Ruiz Bohórquez, alcalde del municipio mexicano de Candelaria Loxicha, en el estado de Oaxaca, quien según la prensa local fue acuchillado durante la noche del lunes.

De acuerdo al portal El Financiero, la autoridad fue apuñalada a las afueras de su hogar, perdiendo la vida mientras era llevado de urgencia a un hospital cercano.

La víctima era académico en la Universidad Autónoma Comunal de Oaxaca.

Este hecho se suma al asesinato de Alejandro Arcos Catalán, alcalde de la ciudad mexicana de Chilpancingo, en el estado de Guerrero, que fue decapitado el domingo 6 de octubre. Sus verdugos lo guillotinaron y expusieron su cuerpo adentro de una camioneta, mientras que su cabeza la colocaron arriba del toldo de la misma.

Peor aún, sólo tres días antes



Alcalde asesinado Román Ruiz Bohórquez.

había sido asesinado el secretario general del ayuntamiento de Chilpancingo, Francisco Tapia.

Estos hechos muestran que los homicidios de políticos no han terminado tras las consideradas elecciones municipales más violentas de México, las del pasado 2 de junio, con más de 30 aspirantes asesinados, según organizaciones civiles, aunque el gobierno sólo ha reconocido el asesinato de 12 candidatos.

BioBioChile